

## 5/19 県教委勤務の経験を生かして

### 河野教育長就任式

市の新たな教育長に、安岐町山浦出身で元県職員の河野盛次氏が任命されました。市役所で行われた教育長就任式では、河野教育長が「県職員時代に県の教育庁に7年間勤務し、小中学校の学力向上に取り組みました。その経験を生かして、市の子どもたちのために何ができるのかを考えていきたいです」と就任の決意を述べました。



## 5/18 市の教育発展に尽力

### 加藤教育長退任式

市の教育発展にご尽力された加藤正和教育長の退任式が市役所で行われました。加藤教育長は「教育長を務めた7年間で最も思い出深い出来事は、志成学園の開校です。これからは一人の市民として、市の教育に協力していきます」と述べ、任期を振り返りました。退任式後、市教育委員会を後にする加藤教育長を、市職員らが拍手で見送りました。



## 4/23 思いを胸に駆け抜ける

### オリンピック聖火リレー

市内で「東京2020オリンピック聖火リレー」が行われました。公募ランナーの宗義彦さん（国東町小原）や市推薦ランナーの穴見賢太さん（安岐町馬場）らが、国東町小原のローソン前からアストくにさきまでのルートを走り、聖火をつなぎました。手を振りながら笑顔で走るランナーに対して、沿道から応援の拍手が送られていました。



## 4/22 行政相談委員としての功績を称えて

### 総務大臣感謝状贈呈式

行政相談委員を退任される麻生みどりさん、瀧口洋司さん、清原壽信さんの3名に総務大臣感謝状が贈られました。市役所で贈呈式が行われ、井上浩孝・大分行政監視行政相談センター所長が「皆様のご協力で、相談制度が続いていることに感謝します」と長年の功績を称えました。



▲左から、井上所長、麻生さん、瀧口さん、清原さん、三河市長

## 5/20 女性の独立就農者を育成

### ウーマンメイク・アグリカレッジ開設式

女性が働きやすい職場環境を推進しているウーマンメイク株式会社（安岐町大添）で、女性向け就農研修施設「ウーマンメイク・アグリカレッジ」の開設式が行われました。この施設は、県が女性就農者を増やすために新たに開設したものです。研修生は栽培や経営に関する知識を2年間学び、女性就農者として県内での独立を目指します。



## 5/19 乾しいたけの品質向上を目指す

### 国東市乾しいたけ品評会

国東市しいたけ振興会の主催で「第1回国東市乾しいたけ品評会」が開催され、アストくにさきで表彰式が行われました。入賞者は次の通りです。（敬称略）  
▼最優秀賞 〈どんこ〉園田和子 〈こうこ〉清原京蔵 〈こうしん〉阿部光子 ▼優秀賞 〈どんこ〉阿部悦男 〈こうこ〉山口勝治 〈こうしん〉猪股清子 ▼優良賞 〈どんこ〉宮本浩吉、光永和男 〈こうこ〉清原枝里



## 4/30 子どもたちの豊かな学びのために

### 文殊仙寺の秋吉住職が図書カード寄付

文殊仙寺の秋吉文暢住職が市教育委員会を訪れ、図書カード（3万円分×27組）を寄付しました。秋吉住職が「子どもたちの豊かな学びのために利用してください」と述べると、加藤教育長は「子どもたちが本を楽しみにしています」と感謝しました。図書カードは、小・中・義務教育学校や幼稚園など市内27団体に寄付され、本の購入に役立てられます。



## 4/28 市内の交通安全運動を推進

### 交通指導員辞令交付式

令和3年度の国東市交通指導員の辞令交付式が行われ、大分県交通安全協会国東支部より推薦のあった13名の方々に、三河市長から辞令が交付されました。交通指導員の皆さんは、登下校時の見守りやイベント時の交通整理、交通安全運動期間中の街頭啓発など、市内のさまざまな交通安全に関する活動を行っています。

